
 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass er seitens der Schule ein 55-seitiges Grundlagenpapier zum 
dortigen baulichen Zustand und der räumlichen Situation erhalten hat und bittet die Aus-
schussmitglieder, dessen Vorhandensein zur Kenntnis zu nehmen. 
 
Frau Bartelheimer berichtet, dass es diesbezüglich bereits am 21.01.2015 ein Gespräch zwi-
schen der Verwaltung und der Schule gegeben hat. Im Ergebnis werden eine Baubegehung 
der Schule sowie weitere Gespräche zum Raumbedarf der Schule erfolgen. 
 
Der Vorsitzende bittet die Verwaltung, im Ausschuss zeitnah über die Ergebnisse der Ge-
spräche zu berichten. Die Verwaltung sagt eine Erledigung zu. 
 
Eine Nachfrage von Herrn Schaks zur räumlichen Situation der Betreuten Grundschule der 
Hans-Böckler-Schule wird von Frau Bartelheimer beantwortet. 
 
 
 


